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TOP 5 Antrag der Fraktion Die Linke: Bericht der Stadtverwaltung zum Insol-
venzantrag des DRK Homburg im Hinblick auf die Versorgung beim 
Schulessen sowie zur künftigen Planungssicherheit 

 
RM Spaniol begründet den Antrag ihrer Fraktion. Es sei vor allem für die Planungssi-
cherheit bei der künftigen Gestaltung des Schulessens wichtig, dass man hier noch-
mal genauer nachfrage. 
 
BG Rippel berichtet, dass man an einem Plan für die Zeit ab Februar arbeite, falls es 
ab dann nicht mehr weiterginge. Der Insolvenzverwalter sei allerdings sicher, dass 
es auch nach dem Februar weitergehe. Die fristgerechte Kündigung zum Ende des 
Schuljahres habe man auf den Weg gebracht. 
 
RM Spaniol sagt, man müsse frühzeitig einen Nachfolger suchen. Es sei wichtig, 
dass gewährleistet sei, dass ab Anfang des Schuljahres die Versorgung mit Essen 
stehe. 
 
RM Christine Maurer erwähnt, dass man aus Bruchhof die Rückmeldung erhalten 
habe, dass oft zu wenig Essen da sei, Nachzügler bekämen oft nichts mehr. In ande-
ren Ortsteilen werde Essen vernichtet, weil es den Kindern nicht schmecke. 
 
Der Beigeordnete erklärt, dass die Verwaltung hiervon keine Kenntnis habe, man es 
sich aber anschauen werde. 
 
 
 
 
 
 


